

# REMERCIEMENTS

Très touchée par les nombreux témoignages de sympathie et d'affection reçus, la famille de

## **Madame Marie-Louise BONZON-DEBITON**

remercie toutes les personnes qui ont pris part à son deuil, soit par leur présence, leurs messages, leurs envois de fleurs ou leurs dons et les prie de croire à l'expression de sa profonde reconnaissance.

Un grand merci au personnel du Pavillon Germond à Saint-Loup pour sa gentillesse et son dévouement.

Vevey, Bousens, Rennaz et Corsier, mars 2009.